

(3) 平成12年1月20日

広報かわ

で20名が有意義な一日を過ごしました。第4面に榎本副会長の手記が載せてあります。

◇ともしひパトロール

昨年最後の鶴が台交番との合同パトロールが暮れも押しつまつた

金子巡査部長さんの最近の地区の犯罪防止策について資料をもとにしたお花し(主に引ったくり)の後、二班に分れて行動しました。今回は「避難経路」の確認が目玉で一班は北陽中、二班は鶴が台中に向かい夜間の避難について道路の状態を主に点検しました。

◇町内役員会
12月の町内役員会は12月26日午後7時から開かれました。議題①役員改選についてはいろいろと貴重な意見が出されました。これらの意見を新組長会に反映させることで皆様が了承されました。

議題②最近の諸問題については住居表示検討委員会で審議された第一回昨年12月5日に開催されたことは青少年広場の第三・第四町内会の防災倉庫に子供が乗って遊んでいることです。危険ですし倉庫の屋根も傷むと思います。見かけたら注意しましょう。

その他の報告がありました。その他の報告で注目することは青少年広場の第三・第四町内会の防災倉庫に子供が乗って遊んでいることです。危険ですし倉庫の屋根も傷むと思います。見かけたら注意しましょう。



住居表示検討委員会

茅ヶ崎市の担当部局は、地域の皆さんとの交換を図つて諒解の上で作業を進めたいとしています。

これを押し進めますと、鉄道線、幹線道路や河川などで境界の線引きが行われますので、その結果従来と部分的に境界の変わるところが生じますし、加えて町名が変わる可能性がでてきます。

の基本方針が固まりました。皆様方が、最も関心を抱いておられると思われます町名問題につかりやすいもので区切り、同時に町の名前も整理して、町全体を替えて、建物に対しても一定の基準で新しい番号をつける。

委員会は、これから情況に応じて開催されましようが、皆さんのご意向を吸収し反映させて作業を進めることができます大切と思っています。取り敢えずこれまでの経過状況を報告いたします。

防災訓練実施される



バケツリレー

- ・トントン
- ・応急炊飯袋を使ってのご飯づくり
- ・常備化訓練

各自治会の参加人員は香川(100名)甘沼(40名)松風台(50名)鶴が台(60名)鶴が台(1)(30名)ライトタウン(10名)従来は、各自治会単位で防災訓練が行われました。練が行なわれてきましたが、茅ヶ崎市からの要請で、今回より地区自治会連合会単位(香川自治会は湘北地区自治会連合会に属する)で防災訓練が行われることになりました。

湘北地区自治会連合会での防災訓練は、今回が初めてと言うこと

もあり、又、茅ヶ崎市より参加人員

の要望(連合会全体で300名であつたため香川自治会としての参加人員は100名)があつたために、今回の防災訓練は、自治会役員及び各町内会役員が参加して行われた。

訓練の内容は

平成十二年一月九日(日)香川自

治会館にて午前十時~十二時まで

新春賀詞交歓会が開催された。各

種団体の代表者と自治会役員の意

見を交えてなごやかに行われた。

警察担当官の方も御多忙の中地域

の方々の協力を得て老人、子供達

を守つてほしいとの要望がありま

した。又昨年四月新しく赴任され

ました北陽中学校校長石本勲先生、

香川小学校校長加々宮進先生方の

初参加に地域の人達とのふれあい

を大切にしたいという意見をのべ

られました。又二千年に入りました

て新たな気持ちでお互いに協力し

合い仲良くしてゆきたいものです。

その他の意見もございました

すでに皆様方へは計画の内容を

ご理解いただくために、説明会を

二度に亘って行つてきました。

（堀之内）

元日祭行われる

十二月三十日(木)午前九時から諏訪神社では、神社役員により祓いが行われました。

大注連縄作りでは、藁縄13本を縋つて一本の太い縄を作り、その太い縄3本をもう一度縋つて大注連縄を作り、古い注連縄と取り換えて新年を迎えます。

十二月三十一日(金)午後十時から神社役員により大釜での甘酒作

りで、暖をとるための焚き火等参詣者を迎える準備がされました。

今世紀最後の年を迎えると同時に、大勢の参詣者が諏訪神社に集まり、初詣して熊沢晶神官のお祓いを受けておりました。

一月一日(土)午前十時から例年通り元旦祭が行われました。

国家、氏子の繁栄や平和を祈願する行事です。

式は熊沢晶神官の祝



(熊沢晶神官によるお祓い)

詞奏上に始まり、自治会長参列者が玉串奉奠など滞りなく進められました。

参加された皆さんには本当に有り難うございました。紙面を借りてここに改めてお礼申し上げます。

あつたと言つても過言ではない。参加された皆さんには本当に有り難うございました。紙面を借りてここに改めてお礼申し上げます。

あつた。ともあれダムのすべてを満喫しての見学会は満足の一言であります。

冬芽を総称で冬芽と呼ぶ。

我が家の庭木の冬芽ウオツチン

グをしてみた。モミジは先端に二

つの筆先の形をしたとても小さな

芽、ムクゲは坊主頭にうすい毛を

もつて、ビヨウヤナギは先端に長

伸びた小枝にまん丸の芽をいくつ

も伸びた様な芽、ウメは一直線に

延びた小枝にまん丸の芽をいくつ

も伸びた様な芽、ウメは一直線に